



5 Pièces

217 m²

Réf. W-02X8PL

9 500 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité de place de l'Etoile et du Parc Monceau, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 217m², 5 pièces au 2^e étage avec ascenseur d'un immeuble Haussmannien. L'appartement se compose d'une entrée avec dégagement, d'un séjour, d'un bureau, d'une cuisine dinatoire entièrement équipée. L'espace nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec salle de douches et dressing, d'une salle de bains, d'une toilette séparée et de nombreux rangements. Vous serez séduits par le charme de cet appartement traversant, calme, lumineux avec une belle hauteur sous ...

Close to Place de l'Etoile and Parc Monceau, Engel & Völkers offers you the rental of a 217m², 5-room furnished apartment on the 2nd floor with elevator of a Haussmann building. The apartment consists of an entrance with hallway, a living room, an office, a fully equipped dining kitchen. The sleeping area includes three bedrooms, including a master suite with shower room and dressing room, a bathroom, a separate toilet and plenty of storage. You will be seduced by the charm of this crossing apartment, calm, bright with a beautiful height under ceiling of 3.85. DPE: D - 169 kWh/m².year GES : D - 33 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

